



LAS DELEGACIONES DE IGUALDAD Y DE DEPORTES IMPULSAN LA I LIGA DE VERANO DE FÚTBOL SALA FEMENINO

Esta primera edición se está celebrando en el pabellón municipal “Manuel Villalba” hasta el 12 de septiembre

Durante estos días, el pabellón polideportivo municipal “Manuel Villalba” acoge una nueva iniciativa que se incorpora a la ya amplia oferta deportiva con la que cuenta la ciudad.

Se trata de la primera Liga de Verano de Fútbol Sala Femenino, una nueva propuesta deportiva, impulsada por las Delegaciones municipales de Igualdad y de Deportes, con la que se pretende dar cabida a la gran cantidad de mujeres que practican este deporte en la localidad, al mismo tiempo que se atiende la propuesta e interés de algunas de las integrantes de los equipos por desarrollar esta liga.

En esta primera edición la Liga de Verano, que comenzó el pasado 18 de agosto se prolongará hasta el próximo 12 de septiembre, celebrándose en horario de noche en las citadas instalaciones deportivas municipales.

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, junto con el concejal responsable de la Delegación municipal de Deportes, Manuel Laynez, quisieron estar presentes en una de las sesiones de este torneo y conocer de primera mano cómo se estaba desarrollando esta nueva liga y las impresiones de algunas de las participantes.

En esta I Liga de Verano de Fútbol Sala Femenino, que este mismo martes día 26 comenzaba con la segunda vuelta de los partidos, cuenta con la participación de un total de cinco equipos de la localidad, así como de un equipo de El Puerto de Santa María.

Tanto desde la Delegación de Igualdad, como de la de Deportes, se quiere invitar y animar a todos los amantes del deporte en general y del fútbol sala en particular para que asistan a los partidos que se celebran a las diez y las once de la noche enmarcados en esta Liga, a través de la cual se quiere contribuir a reforzar la presencia y participación de la mujer en el deporte local.

Rota, 27 de agosto de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es